

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di atas mengenai hubungan *Self Awareness* dan *Locus of Control* dengan Kematangan Karir Siswa SMAN-1 Pandih Batu, Kabupaten Pulang Pisau yang telah didapatkan data dan telah dianalisis yang kemudian didapati kesimpulan sebagai berikut:

1. Pada tingkat skala variabel *Self Awareness* mayoritas siswa memiliki tingkat *self awareness* yang Sedang, yaitu sebanyak 72 siswa atau 80,9%. Kemudian sebanyak 17 siswa atau sekitar 19,1% dari total 89 siswa, berada di kategori tingkat *self awareness* yang Tinggi.
2. Tingkat skala pada variabel *Locus of Control* pada siswa Kelas XI SMA Negeri 1 Pandih Batu mayoritas siswa berada di tingkat Sedang yaitu berjumlah 70 siswa atau sebesar 78,7%. Selanjutnya sebanyak 19 siswa memiliki tingkat *Locus of Control* yang tinggi atau sebesar 21,3% dari total seluruh siswa yang menjadi responden.
3. Pada tingkat skala kategori Kematangan Karir pada siswa Kelas XI SMAN-1 Pandih Batu mayoritas siswa berada di tingkat yang Sedang yaitu berjumlah 63 siswa dari 89 siswa. Selanjutnya sebanyak 26 siswa atau 29,2% dari total responden memiliki tingkat Kematangan Karir yang Tinggi.

4. Dari hasil uji korelasi parsial dengan menggunakan uji *Product Moment Pearson correlation*, terdapat hubungan dari *Self Awareness* dengan Kematangan Karir Siswa Kelas XI SMAN-1 Pandih Batu. Hasil nilai signifikansi yang diperoleh adalah $0,000 < 0,05$. Nilai korelasi sebesar 0,486 yang mana nilai tersebut dapat dikategorikan ke dalam tingkat hubungan yang Sedang. Selanjutnya dari hasil uji korelasi parsial tidak terdapat hubungan yang signifikan antara *Locus of Control* dengan Kematangan Karir, diperoleh nilai signifikansi $0,313 > 0,05$. Kemudian dari nilai hasil korelasi sebesar 0,108 dapat dikatakan bahwa tingkat hubungan berada di interval kategori hubungan yang Sangat Rendah.
5. Dari hasil uji korelasi berganda, didapati hasil bahwa terdapat hubungan secara simultan antara *Self Awareness* dan *Locus of Control* dengan Kematangan Karir Siswa Kelas SMAN-1 Pandih Batu dengan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$, dan nilai R sebesar 0,508. Dapat disimpulkan dari hasil tersebut bahwa tingkat hubungan secara simultan antara *Self Awareness* dan *Locus of Control* dengan Kematangan Karir berada di tingkat interval koefisien Sedang.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan mengenai tingkat *Self Awareness*, *Locus of Control* dan Kematangan Karir di SMA Negeri 1 Pandih Batu Kabupaten Pulang Pisau, terdapat beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi Sekolah, khususnya SMA Negeri 1 Pandih Batu agar menyediakan program Konseling Karir atau Bimbingan untuk siswa agar para siswa dapat mengembangkan keterampilan serta menambah pengetahuan agar sekolah lebih efektif dalam mempersiapkan siswa untuk memasuki dunia kerja dengan percaya diri dan siap menghadapi tantangan karir di masa depan.
2. Bagi siswa agar lebih cakap dan lebih mahir untuk menggunakan informasi karir yang didapat agar sesuai dengan kompetensi diri, serta melakukan pengembangan diri untuk mempersiapkan diri menghadapi karir selanjutnya.

Bagi penelitian selanjutnya agar lebih menggali dan mengembangkan teori yang ada dalam penelitian ini yang dapat dihubungkan dengan variabel Kematangan Karir, *Self Awareness* dan *Locus of Control*. Kedepannya diharapkan kepada peneliti selanjutnya untuk dapat menggunakan variabel lain selain *Self Awareness* dan *Locus of Control* atau menggunakan metode penelitian yang lain yang dapat dihubungkan dengan Kematangan Karir.